



## Que Cuauhtémoc Blanco declare en la Fiscalía y siga la investigación, dice Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum comentó que sería bueno que el diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, asista a la Fiscalía de Morelos a presentar su declaración, al ser acusado por su media hermana por el delito de violación en grado de tentativa.



"Sería muy bueno que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar la Fiscalía, y que diera su declaración", dijo la mandataria federal.

Asimismo, aclaró que la decisión de la Cámara de Diputados sobre no retirar el fuero al exgobernador de Morelos, no suspende la investigación que hay en su contra.

"(El fuero) No quiere decir que se interrumpa la investigación, hay un nuevo fiscal en la Fiscalía de Morelos, es muy importante que siga la investigación y que él declare [...] no vamos a proteger a nadie", expresó.



Con 291 votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones, legisladores de Morena desecharon el pasado martes la solicitud para que continúe el proceso de desafuero del exgobernador de Morelos, quien fue denunciado por su media hermana, de nombre Fabiola.

La presidenta reiteró que respeta la decisión del Poder Legislativo, sin embargo, la investigación en contra del diputado de Morena debe continuar.

"Respeto los poderes y esa decisión está en las diputadas y diputados [...] que se investigue todo lo que se tenga que investigar", dijo.

Que el nuevo fiscal de Morena siga la investigación contra Cuauhtémoc Blanco: Sheinbaum

La mandataria reiteró que puede seguir la investigación del caso el nuevo fiscal de Morelos, Édgar Maldonado Ceballos, quien sustituyó a Uriel Carmona, quien fue destituido el pasado 6 de febrero y la última orden que dio fue desaforar al exgobernador.

"La carpeta venía de un fiscal que estuvo seis años en la Fiscalía, y antes de irse hizo esta carpeta de investigación, un fiscal que fue desaforado que protegió feminicidas -por el contexto- ahora hay un nuevo fiscal, que ese fiscal siga con la investigación, hoy agrego otra cosa, que declare Cuauhtémoc Blanco en la Fiscalía", insistió.

Fuero tiene que ponerse a debate: Sheinbaum

La presidenta considera que el fuero debe ponerse a debate, ya que jueces utilizan esa figura como un impedimento para solicitar una orden de aprehensión o de cateo en contra de funcionarios.

Se debe discutir, hay que ponerlo a debate, nosotros siempre estuvimos en contra del fuero y se debe poner a debate", afirmó la jefa del Ejecutivo.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



28 - 03 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Aprovechó para recordar que desapareció el fuero para quienes ocupen la Presidencia de México desde la administración del exmandatario Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/3/27/que-cuauhtemoc-blanco-declare-en-la-fiscalia-siga-la-investigacion-dice-sheinbaum-857601.html>